



## SAP mit Corporate Finance Award ausgezeichnet

SAP mit Corporate Finance Award ausgezeichnet  
Werner Brandt, Finanzvorstand der SAP, und Matthias Heiden, Leiter Treasury des Unternehmens, haben gestern den Corporate Finance Stetigkeitspreis der Börsen-Zeitung entgegengenommen. Die Jury der Börsen-Zeitung zeichnete damit die Akquisitionen von SuccessFactors und von Ariba als "unternehmensstrategisch und finanzierungstechnisch herausragende Transaktion des zurückliegenden Jahres" aus.  
SAP hatte die beiden Unternehmen 2012 übernommen und in diesem Zusammenhang eine öffentliche Anleihe am Euro-Anleihemarkt in Höhe von 1,3 Mrd. € ausgegeben sowie eine US Privatplatzierung in Höhe von 1,1 Mrd. € vorgenommen und damit einen bei sechs Banken syndizierten Akquisitionskredit in Höhe von 2,4 Mrd. € refinanziert.  
Beide Transaktionen verliefen sehr erfolgreich. Der Eurobond traf auf große internationale Nachfrage, das Orderbuch der Emission war deutlich überzeichnet. Der Bond umfasst eine dreijährige Tranche mit einem Volumen von 550 Mio. € (Kupon: 1,000%) und eine siebenjährige Tranche mit einem Volumen von 750 Mio. € (Kupon: 2,125%). Der größte Teil der Investoren hierfür stammt aus Deutschland und Großbritannien.  
Die US-Privatplatzierung (USPP) war die bis dato größte Einzeltransaktion eines ausländischen Emittenten im US-amerikanischen Markt. Sie beinhaltet Laufzeiten von fünf bis 15 Jahren. Mit einem ausstehenden USPP-Anleihevolumen von insgesamt 2,65 Mrd. \$ ist SAP der drittgrößte Emittent im Markt für US-Privatplatzierungen und der größte nicht-amerikanische Emittent.

## Pressekontakt

SAP

69190 Walldorf

## Firmenkontakt

SAP

69190 Walldorf

Seit mehr als 30 Jahren bürgt der Name SAP (Systeme, Anwendungen, Produkte in der Datenverarbeitung) für Innovation, Erfolg und Kreativität. Als drittgrößter unabhängiger Softwarelieferant der Welt entwickeln wir maßgeschneiderte Unternehmenslösungen für unsere Kunden rund um den Globus. Unseren Erfolg verdanken wir der hohen Qualität unserer Produkte sowie der langjährigen Erfahrung und dem Know-how unserer Mitarbeiter. Einzelheiten über die Entwicklung des Unternehmens finden Sie in unserer Unternehmensgeschichte. Das Unternehmen wurde 1972 von fünf IBM-Mitarbeitern gegründet und zählt mittlerweile rund 35.000 Beschäftigte. Allein in der Software-Entwicklung sind weltweit insgesamt 10.600 Mitarbeiter beschäftigt. Neben ihrem Haupt-Entwicklungszentrum am Stammsitz in Walldorf unterhält die SAP Entwicklungslabors unter anderem in Palo Alto (USA), Tokio, Bangalore (Indien) und Sophia Antipolis (Frankreich) sowie in Berlin, Karlsruhe und Saarbrücken. Mit Niederlassungen in mehr als 50 Ländern erzielte die SAP im Geschäftsjahr 2004 einen Umsatz von 7,5 Milliarden Euro. Die SAP AG ist an verschiedenen Börsen einschließlich der Frankfurter Wertpapierbörse und der New Yorker Wertpapierbörse (NYSE) unter dem Tickersymbol "SAP" gelistet.